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大家好，今天来为大家分享比特币涨价概念股的一些知识点，和比特币涨价概念股
票的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇
文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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比特币9年涨幅高达1300万倍，未来还有哪个标的有如此潜力？

比特币9年上涨有1300万倍，那么未来还有哪些标的有这样的潜力呢？其实比特币
已经告诉了你答案了，这个答案在于比特币为什么会长这么多，如果我们搞清楚了
比特币上涨的逻辑，然后按照这个逻辑去找投资标的，那么或许就能找到和比特币
一样的潜在投资标的了。

那么比特币上涨的逻辑在那里呢？比特币为什么会涨呢？

首先，比特币本身有价值吗？其实毫无价值，因为你拿着比特币在手上，能做什么
？其实什么也做不了。比如说股票，你拿在手上，可以吃到每年的分红和股息，有
收益价值。房子你买了可以住进去，有使用价值。

当然，交易价值也就是靠买卖差价赚钱的价值并不是标的本身的价值，从价值尺度
来说，其实比特币毫无价值。

那么比特币的上涨逻辑是什么呢？其实我认为是其稀缺性。比特币的创立，其实就
是为了解决通胀而产生的。

近年来世界上各国央行都在大放水，这就导致了人们手上的货币其实是在不断地贬
值的。这点我们很好理解，如果市场上有一个亿的货币和价值一个亿的商品，我们
可以用一元钱去买价值一元的商品。但是由于放水太多，一下子增加到了2个亿的
货币，那么你就只能用2元去购买以前价值1元的商品，货币会随着货币的超发，其
本身价值将不断地稀释。所以这些年你持有的货币是在不断地贬值的。

比特币按照其设立的规则来说，永远是2100万个，这就决定了比特币永远不可能
超发，而且比特币是一个去中心化的系统，这也决定了没有机构能够发行比特币。
当然，永远2100万个的规则是根据其算法确定的，要说明这点非常困难，也不是一
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个问答能讲明白的，市场上关于比特币科普的书非常多，大家可以自己去看，这里
只给结论，确实永远只有2100万个。

那么世界上货币超发到了什么程度呢？就拿美国来说，美元M2在2010年的时候还
是8万多亿美元的样子，到了今年10月份已经增发到了18.8万亿美元，10年间上涨
了一倍多，这就意味着持有美元的人，手上的美元是出现了大幅贬值的。当然，随
着全世界各国在这些年货币的持续超发，全球也进入了一个通胀时期。

因此比特币上涨的逻辑也就很明了了，抗通胀。其实我们手上拿的钞票，本身是没
有价值的，其价值是国家信用的背书。比特币本身没有价值，其价值在于抗通胀。
既然确定了比特币上涨的逻辑是抗通胀，那么按照这个逻辑其实投资标的就很好找
了，比如黄金、白银之类的贵金属，就是抗通胀的投资标的。

比特币暴涨！比特币上涨原因是什么？

比特币最大的问题就在操作系统还不成熟，真正的庄家完全可以操盘，买卖数据一
目了然，想杀跌或者拉升都很简单，有点股票初期的味道，而且，美国大放水，资
金没有地方去，疫情也没有被控制，于是，资本的操控者很清晰的发现了这个漏洞
，用赚钱效应拉韭菜进场收割！至于什么拉升、杀杠杆这些都是浮云，你的买卖和
杠杆在人家眼里一目了然！翻手为云覆手为雨，韭菜除了运气其他的根本不可能有
机会

比特币会回到最高点吗？

比特币是最有投资价值的加密数字货币，经过一轮调整的周期，他一定会回到最高
点，并在创新高。

目前比特币市场已经遇冷，连续跌破重要的价位，从最高点的2W美元跌至目前的
3550美元，已经腰斩再腰斩，很多比特币矿机已经到了关机价位，也就是继续挖矿
，会面临亏损，但比特币的价值是在动态调整的，当关机的矿机增多时，比特币的
算力会增强，随着技术的提高，算力也会增强，挖矿能力的变化使得比特币的价值
时刻在变动，而不变的是比特币的总量。

二战之前，很多国家的货币发行总量是严格匹配本国黄金储量的，这就是“金本位
”。但后来，美国总统罗斯福为了拉动经济，决定放弃金本位制，改用国家信用来
担保来发行货币。

这种以国家信用来担保发型的货币，给了央行调控经济的权力和工具，可一旦国家
可以根据自己的意愿来发行货币，就有可能导致货币超发，目前大多数国家是处于
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通胀状态的。这样，在国家信用破产的时候，货币兑换不回等值的黄金，货币价值
会大减，甚至一夜只减趋向于零。

那到底是金本位制度好，还是以国家信用为担保好呢，这个问题争论不休，中本聪
的比特币体系，选择了效仿金本位制度。

比特币储量有限

中本聪把比特币发行总量设定为2100万，只有这么多了，算法决定了比特币绝不
超发，目前爱看，比特币的大部分比例仍然掌握在少数人手中，庄家认为目前比特
币仍然处于调整过程中，从金融的角度看，庄家掌握大部分筹码时，价格是拉升的
时候好出货，还是价格下降的时候好出货呢，庄家必然选择洗筹之后再拉升，在拉
升的过程中慢慢的抛出手中的筹码。

比特币越来越难挖

比特币的储量，第一个四年，可以被挖出大约一半，然后差不多每四年减半，难度
越来越大，比特币的价值慢慢的被很多人所认同，所以他能成为货币代币，再者，
比特币的虚拟资产特性，越来越多的人开始用它作为规避监管和避税的工具，甚至
一些国家的富人，用比特币来实现财富的转移和传承，以规避遗产税，记得古天乐
有部港片，还用比特币来进行私下交易和行贿官员，只要比特币被更多的人认同，
它的价值就还在，比特币将会和贵金属一样，经历一波又一波的财富周期。

而且目前很多区块链技术还没有被开发和应用，只要这些概念还没被转化为实际应
用，炒作比特币的风潮就会隔一段时间出来一次。

感谢您的阅读，我是登台坐水阁，每天分享金融小知识，欢迎大家点击关注哦！

比特币涨破27000元，真金不怕火炼？

比特币不管是大涨或是大跌，我认为跟圈外人丝毫没有关系，比特币的辉皇和起起
落落，注定只能在特定的人群和圈子里产生反响，于我们局外人而言，我们只当它
是传说中的UFO，一点也不现实，存在于虛拟空间看不见摸不的非实物数据，普通
人毫无用，就让他们炒作玩家炒吧。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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